

Cultura y Patrimonio Histórico

EL ARCHIVO OFRECE UNA CONFERENCIA SOBRE LA HISTORIA DEL CINE EN LA CIUDAD DENTRO DEL CICLO 'LA MÁLAGA DEL SIGLO XX'

El salón de actos del CAC Málaga acoge mañana esta conferencia impartida por María Pepa Lara García

17/10/2023.- El Archivo Municipal de Málaga ofrece mañana miércoles una nueva conferencia a cargo de María Pepa Lara García dentro del ciclo 'La Málaga del siglo XX'. Bajo el título 'Historia del Cine en Málaga' la historiadora y escritora hará un repaso por las películas que han tenido a Málaga como escenario durante el siglo pasado. La conferencia tendrá lugar en el salón de actos del CAC Málaga a las 19:00 horas con entrada libre hasta completar aforo.

'La Málaga del siglo XX' es un ciclo de conferencias que ofrece seis ponencias de especialistas que abordan aspectos tan diversos como el urbanismo, el turismo, la actividad comercial o el aeropuerto. En este caso, la autora Lara García analiza su la evolución histórica del cine desde sus comienzos en 1898 hasta nuestros días.

El siglo XX ha sido, además, el objeto central de la última publicación del Archivo Municipal: '*Un siglo en doce meses. Siglo XX. Documentos del Archivo Municipal*'. Con esta actividad se pretende ampliar el conocimiento de la historia más reciente de la ciudad desde diferentes perspectivas.

ARCHIVO MUNICIPAL

El Archivo Municipal de Málaga conserva un importante fondo documental donde se reflejan todos los acontecimientos relevantes de la ciudad desde hace 532 años. Tanto que, a día de hoy, alberga alrededor de 15 kilómetros lineales de documentos esenciales para reconstruir la historia de nuestra ciudad. Desde los Libros de Repartimientos, (desde 1487 a 1505) que recogen el reparto de tierras y casas a los nuevos vecinos cristianos que venían a repoblar la ciudad tras la conquista de los Reyes Católicos, hasta documentos tan importantes como las Actas Capitulares, la serie documental más emblemática del Archivo. Está integrada por las sesiones municipales celebradas en Málaga desde la constitución del Ayuntamiento en el año 1489 hasta la actualidad. Las Actas Capitulares constituyen una fuente fundamental, un termómetro del contexto económico, político y social fundamental para el estudio de la historia de Málaga, pues en ellas se reflejan todos los asuntos que preocupaban a la ciudad y a los malagueños a lo largo de más de 500 años.



CICLO DE CONFERENCIAS “La Málaga del siglo XX”

- **12 abril**
“La puerta del cielo. Un siglo del Aeropuerto de Málaga”.
Luis Utrilla Navarro
- **17 de mayo**
“Málaga, viaje a la tierra del Centro”
Salvador Moreno Peralta
- **14 junio 2023**
“Evolución del turismo en la Málaga del siglo XX”
Antonio Guevara Plaza
- **20 septiembre 2023**
“La Málaga comercial de principios de siglo”
Fernando José Alonso González
- **18 octubre**
“Historia del Cine en Málaga”
M^a Pepa Lara García
- **22 noviembre**
“El siglo XX en el Fondo Documental y Bibliográfico del Archivo Municipal de Málaga”
Maria Isabel Vila González

Las diferentes intervenciones serán grabadas y subidas al Canal de Youtube del Archivo Municipal.